1/29

中継送水や情報伝達を確認

文化財防火訓練

文化財を火災から守るため、正覚寺(宮部上)で津山市消防団による防火訓練が行われました。 久米方面隊長の**今井雅明さん(久米川南)**は「無線機を用いて迅速な伝達方法を確認するなど、 実際の火災を想定して緊張感を持った訓練を行うことができました」と話してくれました。



地域で働く魅力を知るため 保護者のための企業見学バスツアー

市内に所在する特色ある企業の魅力を保護者に知ってもらい、学生の地元での就職につなげ

るための企業見学バスツアーが開催されました。 参加した**沼本綾子さん(河面)**は「社員の皆さんが働く日常の様子や、率直な思いを聴くことができ、とても魅力が伝わってきました」と話



E V E N T イベントインタビュー



子どものころから、毎年、楽 しみに参拝しています。今年 は旧正月が土日に重なり、天 気も良かったので、多くの人 が訪れていましたね

茅野緑さん(中原) 矢野哲雄さん・眞由子さん (林田)

福力芸油計士祭

まむし除けや安産祈願にご利益があるとして知られる福力荒神社の大祭が、旧正月(1月28日~30日)に開催されました。

1月28日福力荒神社(福力)



大人も子どもも楽しめる親子体操でした。子どもとコミュニケーションを深めるため、自宅でもやってみようと思います

ムーア優希さん・エレナさん (小田中) 難波さおりさん・颯良さん (小原)

子育て・孫育て講座

「親子体操 家族でコミュニケーション」

14組の家族が参加し、親子で楽しめる体操や子育てに ついて学ぶ講座が開催されました。

1月28日市立図書館



絵本の読み聞かせをきっかけに、図書館を利用し始めました。今後も、子どもたちの心を育むイベントなどに参加したいと思います

金丸理恵さん・航己さん (高野本郷) 清原克之さん・範子さん 優一郎さん・愛莉さん (中原)

第16回図書館まつり

環境劇や落語、リサイクル体験など、生涯学習を進める 多様な催しが開催され、多くの人が訪れました。

1月21日市立図書館(アルネ・津山4階)



とても分かりやすい講座で、 さらに深く学びたいと感じま した。身近な家族の悩みに気 付くなど、実生活に役立てて いきたいです

妹尾眞起子さん(市場) 大国智恵美さん(下高倉西)

ゲートキーパー養成講座

身の回りに、うつで悩む人や元気が無くて困っている人などに気付き、支援するゲートキーパー(命の門番)を養成する講座が開催されました。

1月25日津山すこやか・こどもセンター

お知らせ

4月号から新コーナー開設

可愛い赤ちゃんの写真を「広報津山」に掲載しませんか?

平成28年 4 月生まれの赤ちゃんの写真、募集中!

対象 津山市在住で、平成29年4月に満1歳の誕生日を迎える赤ちゃん

応募方法 掲載を希望する赤ちゃんの「氏名、ふりがな、性別、生年月日」と、応募者の 「氏名、住所、連絡先、お子様へのひとこと」を明記し、写真を添えて、Eメールまた は郵送で送付する(写真をEメールで送る場合、容量は5メガバイト以内)

締め切り 3月3日金必着

間秘書広報室(広報) **☎**32-2029、 ⊠ kouhou@city.tsuyama.lg.jp 〒708-8501津山市山北520 秘書広報室 宛



防火・防災への思いを新たに

平成29年津山消防出初式

火災予防や防災意識の向上を図るため、消防 出初式が吉井川河岸緑地公園(横山)で行われま した。

津山市消防団員をはじめ、消防関係者約1,100 人が参加し、市民が安心・安全な生活を送るこ とができるよう決意を新たにしました。



技の練磨を目指して初稽古

平成29年津山武道学園稽古始

市体育協会に加盟する武道の各種団体が、津山総合体育館で今年の稽古始めを行いました。 柔道で福岡道場に所属する矢山望さん(南小 6年生)は「剣道や少林寺拳法の人たちと同じ

6年生)は「剣道や少林寺拳法の人たちと同じ会場で練習ができて、気持ちが引き締まりました」と話してくれました。



子育てのヒントが盛りだくさん

「津山子育て講演会|夢の実現~挑戦することの大切さ~」

グリーンヒルズ津山リージョンセンター(大田)で、バルセロナ五輪の金メダリストで柔道家の古賀稔彦さんによる講演会が行われました。 来場した**亀井朗さん(田町)**は「失敗を恐れず

来場した**亀井朗さん(田町)**は「失敗を恐れず 挑戦することの大切さを学びました。子どもた ちが夢をつかみとれるよう、支えていきたいで す」と話してくれました。



🥏 新成人の門出を祝って

第67回津山市成人を祝う会

津山市の未来を担う20歳の人生の門出を祝福するため、成人を祝う会が津山文化センター (山下)で開催されました。

この日、代表して謝辞を述べた**近藤佑樹さん** (高野山西)は「将来、地元に貢献できる立派な社会人になりたい」と話してくれました。



